

CON DE LOS HISPANOS

95 Años
1913-2008

LA PRENSA

NUEVA YORK, MIERCOLES 20 DE FEBRERO AÑO 2008

EL DIARIO



VOTO LATINO 2008

Obama se anota
novena victoria
consecutiva

PAG 6

WWW.ELDIARIONY.COM

50¢ (75¢ OUTSIDE NY & NJ)

Denuncian brutalidad policial en W.H.

LORENZO MORALES/EDLP

NUEVA YORK — En la noche del pasado 19 de enero, Carlos Rodríguez y su prometida, Wendy García, hacían compras en el supermercado Pathmark de la calle 207 y 10 Avenida en el Alto Manhattan. De pronto, dos policías uniformados entraron al local y le dijeron a Rodríguez que tenía que acompañarlos.

Sorprendido, Rodríguez preguntó por qué y después de una respuesta soez por parte de los agentes, lo tiraron al piso y los esposaron, según relató el hombre de 33 años y origen dominicano a **EL DIARIO/LA PRENSA**.

“Les dije que yo no había hecho nada y les pedí que no tocaran a mi esposa que estaba embarazada”, dijo Rodríguez, quien trabaja para el Departamento de Educación de la ciudad.

Pero según la pareja, no le hicieron caso. Otros policías que llegaron al lugar se abalanzaron contra la joven, le apretaron el cuello y la tumbaron con violencia sobre el mesón de una de las cajas registradoras.

“En ese momento yo alcancé a contar 25 policías encima de Carlos”, recordó la joven de 25 años quien, desesperada, le decía a los policías que ellos no podían hacer eso. Wendy trabaja para la oficina del presidente del Condado de Manhattan, Scott Stringer.

Agentes apretaron el cuello y agredieron a una joven embarazada y a su prometido y los esposaron sin razón

Carlos fue llevado a una celda en el precinto 34, en Broadway y la calle 183. Según Rodríguez, en la patrulla que lo montaron, uno de los policías le confió que él no era la persona que estaban buscando, pero que igual tenían que llevarlo. Lo mismo le dijo a Wendy un sargento de apellido Long en las afueras del supermercado.

Un vocero de la Policía confirmó a este diario la detención de Rodríguez y dijo que después de verificar que no estaba involucrado en ningún robo “el sospechoso comenzó a maldecir a los agentes y a actuar escandalosamente”.

En el precinto Carlos permaneció primero entre barrotos y luego esposado a una silla junto a la celda.

Luego le pidieron a Rodríguez que firmara un papel (una citación a corte). Rodríguez preguntó qué era y, según él, la respuesta del agente sin más fue: “Sólo firme el jodido papel”.

Mientras tanto, Ydanis Rodríguez, hermano de Carlos, trataba de aclarar la situación en el precinto. El Capitán Bur-



JOSE A. RIVERA/EDLP

Carlos Rodríguez y su prometida, Wendy García, quien se encuentra embarazada, denuncian que fueron agredidos por policías del precinto 34.

gos, segundo al mando, le explicó que sus hombres estaban tras un sospechoso de robo y que aunque la descripción no correspondía con la de Carlos, habían actuado “apropiadamente”, según recuerda Rodríguez.

A las 11:56 de la noche, Carlos fue puesto en libertad, le quitaron el papel que había firmado, y tuvo que ir al hospital por un severo dolor en la cabeza. En el New York Presbyterian Hospital le dieron tres días de incapacidad médica y fue remitido a más exámenes por “trauma en área occipital izquierda y dolor en cuello”, según el reporte fechado el 20 de enero.

“Es inaceptable lo que le hicieron a mi hermano, y no puede volver a sucederle a ningún ciudadano”, dijo Ydanis, quien dijo que creía que en Nueva York ya se había superado la brutalidad

CUARTEL 34 EN LA MIRA

En diciembre pasado tres madres de Washington Heights y la organización contra la brutalidad policial, Justice Committee, denunciaron que agentes del mismo precinto, el 34, dispararon gas pimienta y golpearon a tres adolescentes hispanos cuando salían de un McDonald's. Uno de los jóvenes terminó en cuidados intensivos en un hospital de Harlem. Según la policía, uno de ellos llevaba un cuchillo.

policía de los años 80.

“Sabemos que esto pasa a diario, pero muchos casos no son reportados”, dijo Cynthia Conti-Cook, abogada de la firma Stoll, Glickman y Bellina que está estudiando el caso. La familia aún no ha interpuesto ninguna acción legal.

lorenzo.morales@eldiario.com